











ぽけっとだより1月号

8 ······· **4** ······· **6** ······· **4**

明けましておめでとうございます。気持ちも新たに、新年のスタートを迎えることができました。今年度も残りわずかですが、一日一日を元気に過ごしていきましょう。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

お正月は、家族で楽しく過ごされたことと思います。凧揚げ、羽根つき、カルタやコマ回しなどお正月遊びに挑戦した子もいるかもしれませんね。こういった伝承遊びには子どもの発達を促す要素が多くあり、手先や全身を器用に使う力、自分自身で考える力、コミュニケーションの力、集中力・・などが養われます。ぽけっとでも、今月は冬ならではの伝承遊びをたくさん楽しんでいきたいと思います。よろしくお願いします。



~ | 月の主な行事予定 ~

4日(木)	仕事始め
17日(水)	放課後等デイサービス
24日(水)	放課後等デイサービス
31日(水)	放課後等デイサービス

< アンケートにご協力いただき、 ありがとうございました >

利用についての満足度結果は次の通りです。

- ・非常に満足(80%)・満足(20%)
- ·普通(0%) ·不満(0%)

*事業所評価の集計については、後日ホームページ に掲載させて頂きます。貴重なご意見をありがとうござ いました。今後の運営の参考にさせて頂きます。

バス遠足(レゴランド名古屋)に行きました!

10月28日(土)に4年振りのバス遠足に行きました。当日は大型バス4台で、参加者は職員含め、約 160人となりました。初めてバスに乗るという子どもさんも多く、「大丈夫かな・・・?」と少し心配している保護者の方もありましたが、最後まで大きなトラブルもなく、楽しく過ごすことができました。皆さん時間をしっかりと守って下さり、スムーズに集合・出発もできました。また、バスにもとても落ち着いて乗っていることができましたよ。レゴランドでは、それぞれの子どもさんの遊びや楽しみ方に、保護者の方がよく関わられており、嬉しそうな子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。とても楽しい一日になりました。

アンケートのご意見を一部紹介します・・・

- 親子でゆっくりと楽しむことができました。
- ・子どもに初めての体験をさせることができました。良い思い出ができて喜んでいます。
- ・なかなかチャレンジしづらいバスに乗ることができました。レゴランド内はもちろんバスの行き帰りも楽しくすごせました。
- ・行く前は不安しかありませんでしたが、バス内で座って楽しく過ごす姿を見られて良かったです。

参加された皆さんから、ご好評いただくことができ、良かったです。集団で行動する経験、みんなで楽しく 過ごす経験は将来的にとても大切な力となります。

ぽけっとでは、いろいろな行事を用意しています。今後も是非皆さん参加して下さいね。





楽しかったね!クリスマス会



今年度は、通所の幼児さんを二つのグループに分け、クリスマス会を二日間開催しました。どちらの曜日も大勢の参加があり、賑やかなクリスマス会でした。オープニングは職員の踊り、「ジャンボリーミッキー」でスタートです。 子どもたちも元気いっぱい、一緒に踊ってくれた子もいましたよ。(^^♪

① 子ども達の出し物

グループごとに、練習したダンスを披露しました。どの子もステージに上がることに少し緊張・・・(^-^; でも、がんばって発表できました。未満児さんは、「クリスマス楽器

演奏」。音楽に合わせて鈴やベルを鳴らします。とても可愛い演奏でした。大きい子どもたちは、グループに分かれて、「パウパトロール」「ミッキーマウスマーチ」「サンタが街にやってくる」「アンパンマンのサンサン体操」など、いろいろな曲に合わせて踊りました。会場の大勢の人が見守るなか、はりきって踊る子もいれば、恥ずかしそうにしている子、お客さんを不思議そうに見ている子・・それぞれの可愛い姿に、拍手をたくさんもらいました。(*^^*)

② クイズコーナー ⇒ サンタクロースのプレゼントタイム

スノーマンとトナカイさんのクイズコーナーをみんなで楽しみました。大きなハテナボードの後ろから、少しだけ見えるキャラクターのペープサート。みんなで何のキャラクターかを当てていきます。「おさるのジョージ!」「トーマス!」次々と正解がとびだします。最後は・・・少しだけ見える黒い大きな耳・・・!本物の(?)ミッキー&ミニーが登場しました。みんなビックリ! (・・・でも泣く子はいませんでした。さすが有名キャラクター) 嬉しくて、抱き付きに行く子どもたちがたくさんいましたよ。そして、最後はなんと、ミッキー&ミニーの魔法で、サンタさんが登場!! サンタさんから一人ずつプレゼントを手渡してもらいました。大きな袋を抱えて、子どもたちはとても嬉しそうでした。

とても賑やかな、楽しいクリスマス会を楽しむことができました。ご協力下さった親の会の役員さん、応援に来て下さった来賓の皆さま、瑞浪ライオンズクラブの皆さま、主任児童委員の皆さま、ありがとうございました。

瑞浪ライオンズクラブさん 温かいご寄付をありがとうございました

今年度も、瑞浪ライオンズクラブさんから、子ども達の為に・・と、親の会に助成金を頂きました。 助成金は、クリスマスプレゼントのお菓子に使わせて頂きました。お菓子は、クリスマス会の時に、 サンタさんから子どもたちに手渡してもらいました。子どもたちは大喜びです。





<< おもちゃのプレゼントを頂きました! >>

市内在住の和田尚己さんから、「ぽけっとの子どもたちに・・」と、3万円相当の玩具を寄付して頂きました。子どもたちの大好きな、トミカの戦隊もの変身セット、アンパンマンの電子ピアノ、釣り遊びセット・・などなど、たくさんの玩具です。みんなで大切に使わせて頂きたいと思います。



本当にありがとうございました。

